
Herr Ruf wies auf den E-Mail  Verkehr  zwischen ihm  und  dem Sachbearbeiter  im  
KVR hin.  Der Antrag  sollte  bis zur  nächsten  Sitzung  zurückgestellt  werden.  

Auf  Antrag  von Frau Schweizer  wurde beschlossen den Antrag  im Juni wieder  
aufzugreifen,  wenn die von der CSU-Fraktion  geforderten  Punkte noch nicht  
umgesetzt  wurden.


